
REQUERIMENTO Nº 900/06 
De Providências 

 
 
“Acerca de melhorias nas estradas 
do Vale das Cigarras”. 

 
 

 
Considerando-se que, as estradas do Vale das Cigarras estão 

em situação lastimável, dificultando consideravelmente o trânsito daquele 

local, e 
 
 

Considerando-se que, esse problema só vem aumentando em 

razão da ausência de manutenção nas mencionadas estradas, fato esse 

que vem gerando inúmeras reclamações de moradores e usuários daquele 

local,  

 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de proceder melhorias urgentes nas estradas do Vale das 

Cigarras. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de setembro de 2006. 

 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


